



Pièces	3 Pièces
Référence	5376868
Prix	1 190 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

Villefranche-sur-mer Vue panoramique rade de Villefranche et Cap Ferrat pour ce superbe 3 pièces 100 m² habitables et 90,7 m² loi carrez en avant dernier étage dans une résidence de standing. Beau séjour / salle à manger d'angle sur terrasse. Chambre de maître en suite avec dressing et douche. 2^{ème} chambre avec coin bureau, 2^{ème} salle d'eau, belle cuisine indépendante. Prestations de qualité. Garage et cave. Possibilité 2^{ème} garage en supplément

Villefranche-sur-mer Panoramic view of Villefranche and Cap Ferrat for this superb 2 bedrooms apartment of 100 sqm, 90,7 sqm loi carrez in penultimate floor in a luxury residence. Beautiful living room / dining room of angle on terrace. Master bedroom en suite with dressing and shower. 2nd bedroom with office corner, 2nd shower room, beautiful independent kitchen. Quality services. Garage and a cellar. Possibility to buy another garage in addition

MIRAMAR

7/13, boulevard Franck Pilatte - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

